

Un nouveau crime raciste ensanglante les États-Unis



Il y a dix jours, un policier étasunien tuait par balle Michael Brown, un jeune afro-américain de 18 ans qui était désarmé au moment des faits. Notre Point de vue d'aujourd'hui revient sur ce nouvel assassinat raciste aux États-Unis

Jeudi dernier, la ville de Ferguson connaissait sa 4^e journée consécutive de manifestation. La première version des faits expliquait que le jeune avait reçu plusieurs balles suite à une altercation avec un policier, mais les témoins ont signalé que le jeune était désarmé et avait les mains en l'air.

L'agence de presse allemande DPA a indiqué à Washington que l'assassinat de Michael Brown a provoqué une « augmentation des tensions raciales dans la petite ville de Ferguson ».

Un journal local, le St. Louis Post Dispatch, a précisé que les manifestants demandent que l'agent de police fasse l'objet d'un procès.

Pour sa part, le responsable de la police à Ferguson, Louis John Belmar, a annoncé que le FBI mènera sa propre enquête, une information confirmée par le procureur général des États-Unis, Eric Holder. Il existera donc, au moins en théorie, une enquête qui impliquera le FBI, le Département de Justice et le Bureau du procureur Eric Holder, en plus de la police locale.

Cependant, certains indices font planer le doute sur la possibilité de mener une enquête vraiment équitable. En effet, lorsqu'il a donné sa version des faits, Louis John Belmar a insinué que Michael Brown ou une autre personne, aurait attaqué l'un de ses policiers. Le chef de la police locale prétend qu'une dispute liée à une arme aurait dégénéré, une version contredite par les témoins des faits.

L'un des dirigeants de l'Association nationale pour la promotion des gens de couleur, John Gaskin a signalé : « Nous sommes indignés, parce qu'une nouvelle fois, un jeune afro-américain a été assassiné par la police ». Des membres de cette association ont également évoqué l'assassinat en 2013 du jeune Trayvon Martin par George Zimmerman, un auxiliaire de police qui a plaidé la légitime défense et a été remis en liberté.

Il faut cependant souligner que ces jeunes ne sont que deux victimes d'une longue liste d'afro-américains assassinés par le Ku-Klux-Klan et leurs héritiers.

Aussi, il est nécessaire de se souvenir d'un homme exceptionnel du XX^e siècle : Martin Luther King, qui est rentré dans l'histoire suite à son célèbre discours prononcé le 28 août 1963, « I have a dream », « Je fais un rêve ».

Lors de ce discours prononcé au Monument de Lincoln il a évoqué un temps futur où tous les hommes, blancs et noirs, coexisteraient dans l'égalité, harmonieusement.

Lorsqu'il est tombé sous les balles fournies par le Pentagone, le jeune Michael Brown a prouvé que le rêve de Martin Luther King est encore bien loin de se réaliser.

(source : Cuba Si)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/31260-un-nouveau-crime-raciste-ensablante-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba